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Martínez Carrillo analiza los resultados 
de la I Semana del Vino de Madrid 

«HEMOS PUES» 
LAS BASES DE 
NUESTRA INDI 
VINÍCOLA» Sólo dos cooperativas —Arganda y Villa del Prado— tienen plantas embotelladoras 

Desde el pasado día 16 y hasta el 21 de noviembre se viene 
celebrando la I Semana del Vino de Madrid, que bajo el patrocinio 

de la Diputación Provincial de Madrid y la colaboración de 
diversos organismos está teniendo un notable éxito de público y de 

expertos en la materia. 

Estas jornadas —según sus 
organizadores— tienen por ob
jeto promover las mejoras que 
los viticultores y elaboradores 
de vinos de la provincia de 
Madrid necesitan, que puede 
resumirse en los siguientes 
propósitos: conseguir en la pro
vincia unos viñedos adaptados 
a los suelos y a las condiciones 
climatológicas, con variedades 
aptas para producir vinos de 
calidad, obtener unos vinos 
que respondan a las demandas 
de los consumidores y una me

jora en la comercialización de 
éstos. 

En la jornada del lunes 16 se 
debatió la primera ponencia, y 
Andrés Martínez Carrillo, di
putado delegado de Agricultu
ra y Ganadería, ha comentado 
a CISNEROS que «el aula esta
ba abarrotada, por lo que tuvi
mos que habilitar otra. La par
ticipación en esta jornada fue, 
en un 90 por 100, de agriculto
res de la provincia, puesto que 
el tema era específico de agri
cultor-viticultor». Estos vinie

ron de todas las zonas de la 
provincia de Madrid y en asis
tencia ha sido calificado como 
un éxito absoluto la celebra
ción de las jornadas. 

Martínez Carrillo dice que 
«pretendemos que estas jorna
das sean anuales e itinerantes 
en el acto de entrega de pre
mios, que en esta ocasión se 
celebrará en Chinchón», y es 
partidario de que cada año sea 
un pueblo diferente con señas 
de identidad vinícolas. 

Continúa el diputado anali
zando estas jornadas, ahora 
desde «el punto de vista 
técnico-político», en el que re
salta que «las ponencias pre
sentadas a la mesa redonda tie

nen una importancia tan gran
de que nos atrevemos a decir 
que serán el arranque del desa
rrollo de la viticultura de la 
provincia». 

Los vinos ganadores del 
concurso han sido tres, y co
rrespondieron, respectivamen
te, a la cooperativa de Argan
da, el premio de honor provin
cial al mejor vino; el premio a 
la cosecha del 80, a la coopera
tiva de Chinchón, y el premio 
de vinos varietales, a la bodega 
de Jesús Diez, de Colmenar de 
Oreja. 

La calidad de los vinos ha 
sido tal que el jurado, que esta
ba compuesto por los diez cata
dores mejores de nuestro país, 

ha quedado sorprendido, 
han presentado 46 clases de v 
nos y, ante esto, el jurado ¡ 
recomendado la ampliación 
los premios, porque no les P s 
recia bien que muchos DU«» 
vinos quedaran fuera. 

Por lo que respecta a la c<*f 
cha, se ha recolectado enla j . 
gión suboriental de Madr 
más de 19 millones de lítr0\l 
casi 22 en la suroriental- * 
cuanto a la cosecha, se ha de 
cado un 6 por 100 de lo obten* 
do en la provincia al en? a¡ 
llamiento, un 49 se dedica 
detall y el 45 por 100 restan* 
se venderá al por mayor. 

A. GARCIA-Bl"2 

Alberto García, representante de la cooperativa 
de Villa del Prado 

«LA COMERCIALIZACIÓN, 
CABALLO DE BATALLA» 

La celebración de la I Semana del Vino de Madrid ha sido uj> 
ocasión brindada a los madrileños para conocer los exceleni 

vinos que se producen en su región, al tiempo que viene a rep»' 
una injusticia. El vino de Madrid es tan bueno o mejor que oír 

más renombrados y una fuente de riqueza para pueblos cP^ioS 
Cenicientos, San Martín de Valdeiglesias, Cadalso de los "l°Pgj¡ 
Navalcarnero, El Álamo, Arganda o Villa del Prado. La D°{jf^ 

Virgen de la Poveda, de la cooperativa de este último Pu<r j 50 
elegida al azar, ha facturado en los dos últimos años cerca oe» 

millones de pesetas 
dedicado al cultivo de la vid 

Las bodegas de Villa del Prado, al igual que el resto de las de la región, se en] rentan a numerosos problemas, que 
las Jornadas han querido resolver 

Alberto García Vaquero, vi
cepresidente de la cooperativa, 
nos aclara que esa cifra es muy 
baja, ya que en la temporada 
1979-80 sólo se facturaron unos 
cincuenta millones, mientras 
que en la de 1978-79 superaron 
los noventa millones con una 
cosecha considerada como 
buena. En la presente tempo
rada no saben qué resultados 
económicos van a obtener, 
aunque se darían por satisfe
chos si mantienen los de la 
Íirecedente, habida cuenta de 
a floja campaña realizada y de 

los excedentes de vino de cose
chas anteriores. «Otros años, 
por estas fechas, ya lo teníamos 
vendido, mientras que en éste 
todavía no ha venido ningún 
mayorista y con la caída de los 
precios nos lo vamos a tener 
que beber.» 

La cooperativa de Villa del 
Prado fue creada hace más de 
quince años por los pequeños 
viticultores del pueblo. Poste
riormente ingresaron en la 
misma los grandes propietarios 
y en la actualidad sólo un 2 por 
100 de la producción queda 
fuera de sus bodegas. En total, 
son 275 cooperativistas, algu
nos de ellos de otros pueblos, 
con una extensión de terreno 

1.700 hectáreas. 
LOS PROBLEMAS 

En condiciones n o r i n a d e 
esas casi dos mil hectáreas ^ 
berían producir unos c3,nc0

lVas, 
llones de kilogramos de u ^ 
pero como consecuencia o 
sequía de los dos úl t imos^ai^ 
ha descendido hasta 3-° ^o-
kilos, que es lo que se ha r 
gido este año. T r a n s f o r m a ^ 
en vino, significan 2.140.W 
tros. e¡e 

La comercialización de 
vino es el gran caballo d e ? e„ 
Ha de las cooperativas. Sov>,y 
dos de toda la región °e ,^ ra. 
dr id t ienen embotellad0 .^. 
Una en Arganda y ésta de 
l i a de l P r a d o , « P l 
úmeamente para el que c 0 " r a 
men los cooperativistas v P aS 
otra gente del pueblo o de o jjj 
zonas que vienen aquí- ^e. 
grueso de la cosecha se 1°. . 
van los grandes almacena\, 
La Unión de Cooperativas e> 
trabajando mucho para ^ 
ellas mismas comercialicen 
vino. En la Mancha se 
cho algo, pero aquí no» 
núa Alberto García. 
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